

## Ecoflow - EF-ZMM100-COMBO1-EU - Get Set Kit

El kit Get Set le permite construir rápidamente un sistema eléctrico básico para su furgoneta/hogar fuera de la red utilizando una batería LFP y un Power Hub.

SKU: EF-ZMM100-COMBO1-EU

Los Power Kits Ecoflow son las primeras soluciones de potencia integradas 1y plug-and-play del mundo diseñadas especialmente para minicasas y autocaravanas.

Quiero alimentación para...

Furgonetas/autocaravanas/remolques

Kits personalizables para cualquier tamaño de furgoneta

Tanto si vas a cambiar el sistema eléctrico de tu furgoneta como si vés a crear un sistema desde cero, el sistema plug-and-play de los kits de alimentación permite modificar fácilmente tu hardware para adaptarlo a tus necesidades de alimentación y a tu furgoneta.

Encuentra la batería de baterías que se adapta a tus necesidades de energía

Cuatro métodos de carga

Incluso en la carretera, dispones de muchas maneras ágiles de cargar. Hemos diseñado una nueva gama de paneles solares rígidos y flexibles que proporcionan a tu furgoneta una alimentación solar de hasta 4800 W\*. Usa tu alternador para recargar con 1000 W. ¿Dormirás en un camping? Aprovecha la red para obtener 3000 W adicionales. ¿Te has quedado corto? Usa nuestro generador inteligente para emergencias.

\*Probado utilizando un modelo de producción en un entorno cerrado con condiciones favorables. Los resultados reales pueden variar en función del entorno, el uso y la versión del firmware.

Entrada Panel solar: 4800W / Alternador input: 1000W / Entrada Corriente 220V: 3000W / Smart Generator input: 1800W

La configuración, más sencilla que nunca

#### Montaje sencillo

Hemos creado nuestro sistema modular plug-and-play para que puedas personalizar la potencia de la cabina con rapidez y siempre que lo desees. Basta con añadir una batería para aumentar su capacidad o enchufar un panel solar para recargar rápidamente las baterías.

Tenemos expertos a mano para guiarte en el proceso de instalación o para ponerte en contacto con instaladores autorizados y de confianza.

#### Diseño compacto e integrado

A diferencia de otras soluciones de alimentación para autocaravanas, los kits de alimentación combinan cinco componentes en un concentrador de alimentación que se ocupa de todas tus necesidades de energía, para que ahorres espacio y te olvides de los problemas de configuración. Nuestras baterías de 2 y 5 kWh se unen de forma segura en formato de tres, lo que te proporciona una capacidad ampliable de hasta 15 kWh.

#### Soluciones de ahorro de espacio

48 V, una solución de energía más segura y pequeña.

Los kits de alimentación te ofrecen una solución de alimentación segura de 48 V para ubicaciones fuera de la red eléctrica. Un sistema de 48 V produce la misma cantidad de potencia, pero a diferencia de los de 12 V, solo una cuarta parte de la corriente eléctrica pasa a través de cables más finos, lo que produce una reducción significativa del calor y de la pérdida de potencia.

#### Controles inteligentes

Vigile su energía en casa y en cualquier lugar con nuestra amplia gama de opciones de configuración y seguimiento de datos en tiempo real, accesibles desde la aplicación y la consola del Power Kit.

#### Contenido

Paquete de concentrador de alimentación + Pack de cables

#### GET SET KIT

(Combo de kits de energía 1)

1 x Power Hub (Concentrador de Energía)

1 x Pack de Cables

Batería no incluida en el combo.

